



AVISO A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN 17 de octubre de 2023

Contactos:

Lyz Bantilan, Oficial de Información Pública, APCD del Condado de Santa Bárbara, (805) 979-8283 Scott Safechuck, Oficial de Información Pública, Bomberos del Condado de Santa Bárbara, (805) 681-5531

Quema prescrita ocurrirá esta semana

QUÉ: Quema prescrita de aproximadamente 470 acres de matorral de salvia y bosque de roble. Esto es para completar la quema prescrita por Spaulding / Midland que ocurrió en octubre y noviembre de 2022. La quema no pudo completarse durante esas semanas debido a las condiciones climáticas desfavorables.

CUÁNDO: octubre 18-21, dependiendo de las condiciones. Esta quema se llevará a cabo durante 3-4 días.

DÓNDE: Escuela Midland, 5100 Figueroa Mountain Road.

POR QUÉ: Esta quema es de la transmisión del mantenimiento de vegetación para lograr una reducción estratégica del combustible de las tierras silvestres en un esfuerzo por reducir el riesgo de incendios forestales para las comunidades residenciales de Woodstock Ranch, Oak Trail Estates y La Escuela Midland. Las quemas prescritas pueden ayudar a prevenir la propagación de incendios forestales y pueden reducir los impactos en las cuencas hidrográficas que pueden resultar en la pérdida de tierra y la sedimentación. La quema se realizará cuando las condiciones meteorológicas sean favorables para quemar y para seguramente alejar el humo de los centros de población. Sin embargo, los residentes cercanos deben prepararse para la posibilidad de humo residual en las horas de la tarde y en la mañana del siguiente día.

QUIÉN: Esta quema prescrita está planeada y coordinada por el Departamento de Bomberos del Condado de Santa Bárbara con el APCD del Condado de Santa Bárbara, el APCD del Condado de San Luis Obispo, el APCD del Valle de San Joaquín, el APCD del Condado de Ventura y la Junta de Recursos del Aire de California para minimizar los impactos sobre la calidad del aire en las comunidades circundantes.

PRECAUCIONES DE SALUD: Si huele humo, tome precauciones y utilice el sentido común para reducir cualquier efecto negativo para la salud, limitando las actividades al aire libre. Cuando huele humo o es visible en su área, se le recomienda evitar la actividad extenuante al aire libre y permanecer en el interior tanto como sea posible. Estas precauciones son especialmente importantes para los niños, los adultos mayores y las personas con afecciones cardíacas y pulmonares. Tenga cuidado al conducir cerca de guemaduras prescritas debido a la visibilidad reducida.





Se instalará un monitor de aire portátil en el área para monitorear las condiciones de calidad del aire.

Esta quema depende de las condiciones climáticas y de calidad del aire que sean favorables para la dispersión del humo. Si las condiciones no son las deseadas, se reprogramará la quema.

Para ver las quemas prescritas en todo el estado, visite la página web del Sistema de Información sobre Incendios Prescritos (PFIRS): https://ssl.arb.ca.gov/pfirs/firm/firm.php